

La Afición

El Tri nos une como no lo hacen los partidos políticos: Peña Nieto



ZIDANE RENUNCIA AL REAL MADRID

Almeyda se harta de directiva chiva y también se retira

GOLPES DE CALOR, UN PELIGRO DE MUERTE

Expone a menores de edad, pero sobre todo, a los más viejos **P. 10 Y 11**



Existe una amenaza constante de la delincuencia organizada, indicó el gobernador

Tras ataque, Luis Carlos Nájera sale de la secretaría

- El ex fiscal tomó la decisión porque sería un riesgo para compañeros y población
- Es el cuarto titular del Trabajo y Previsión Social en la administración actual
- La mamá de Tadeo, el bebé que murió en camión, fue sometida a cirugía **P. 8 Y 9**

FRANCISCO MARTÍNEZ

Dólar a \$20.58 Anuncian represalias a EU: México, Canadá y UE

Impone Trump aranceles al acero y al aluminio; se trata de "comercio justo", dice **P. 23**



Familiares de Elizabeth se manifestaron en la glorieta de los Niños Héroes exigiendo su traslado a EU



MÁS INFO: ●●●
Seguirán los operativos
Camioneros de la ruta 626 aseguran que la Semoviente **P. 13**



EL ASALTO A LA RAZÓN
Carlos Marín

cmarin@milenio.com

UN PRESIDENTE CON CHISPA

La fijación de aranceles al acero y al aluminio que EU comenzó a aplicar desata explicables reacciones de condena, y esta vez la afrenta (¡gracias, Donald!) no va dirigida solo a México.

Trump ha puesto en estado comatoso el libre comercio, pero quizá en negociaciones bilaterales con cada país haga lo que con Brasil: arreglarse y levantar la regresiva disposición proteccionista.

El riesgo mayor es que el bravucón de la Casa Blanca fije aranceles a productos derivados de esos metales (componentes de computadoras o celulares, por ejemplo), porque entonces estallarían una verdadera guerra comercial, ya que el sistema todo de la cadena productiva, exportación, importación y trabajo del orbe habría sido dinamitado.

Antes del acero y el aluminio, Trump impuso aranceles a paneles solares y lavadoras (de éstas, argumentó, en EU había 32 fábricas y cerraron 30). Y para acabar de amolar, este cuate desprecia a la OMC, así que nada lo detendrá.

La titular del FMI, Christine Lagarde, hace ver el fondo de la locura proteccionista: limitar el crecimiento comercial afecta el crecimiento económico en general y, obvio, lo peor: del empleo...

HOY
ESCRIBEN

Carlos Puig, Alfredo C. Villeda, Héctor Aguilar Camín, Esteban Illades, Joaquín López-Dóriga **p. 2/3** ▶ Marco Provencio, Miguel Barbosa, Jairo Calixto Albarrán **p. 4** ▶ Manuel Baeza Sánchez **p. 6** ▶ Héctor Romero Fierro, Gonzalo Oliveros **p. 17** ▶ Gil Gamés **p. 19** ▶ Alberto Aguilar **p. 28** ▶ Susana Moscatel, Álvaro Cueva **p. 35/37**

enmilenio.com

BUSCA LA NOTA: **SUFREN CAÍDAS QUE LLEVAN AL HOSPITAL**
2 DE CADA 10 ANCIANOS, EN: milenio.com/jalisco

